



FETE
Enseñanza

Federación de Trabajadores
de la Enseñanza

Miembro fundador de la IE y afiliado al CSEE

Comunicado de Prensa

FETE-UGT felicita a José Ignacio Wert, como ministro de Educación y espera que en su gestión no tengan cabida los recortes educativos

La Federación de Enseñanza de UGT (FETE-UGT) felicita José Ignacio Wert, por su nombramiento como nuevo Ministro de Educación, Ciencia y Deporte. Desde nuestra organización, confiamos en su buena gestión al frente del Ministerio y esperamos que la resolución de los problemas se solucionen en base al consenso y a la negociación.

El nuevo ministro tiene entre sus manos dar a la educación el papel que se merece, especialmente en estos momentos de crisis económica. Para FETE-UGT la educación ha de ser una prioridad para cualquier gobierno, porque a través de ella se cohesiona a la sociedad, se apoya e integra al que tiene dificultades y se eleva el nivel de cualificación de los ciudadanos de un país.

Al ministro le toca afrontar los retos educativos que quedan pendientes, entre ellos, en materia universitaria, es necesario estabilizar su financiación, revisar el mapa de titulaciones y cerrar el estatuto de PDI. En cuanto a las enseñanzas no universitarias, ha de concretar todos los titulares que dio el Sr. Rajoy en el discurso de investidura: ¿cómo va a ampliar el bachillerato a tres años, como va a convencer a las empresas para financiar la formación, que priorizará en el real Decreto de Acceso a la Función Pública...?. Nos planteamos si será el ministro, que por fin, desde la Transición, cierre el Estatuto Docente.

FETE-UGT acudirá con sus propuestas a las mesas de negociación con el objetivo de buscar el consenso entre todos los agentes de la comunidad educativa y con el ministro.

Sería un buen comienzo para iniciar su gestión que a través de la Conferencia Sectorial liderara un proyecto educativo donde no tengan cabida los recortes. Esperamos que se haga valer en el seno del gobierno, para que poco a poco, el incremento en la inversión educativa sea posible para que nos permita salir fortalecidos de la crisis.

22 de diciembre de 2011